

Fonds für Stiftungen Invesco

Protokoll der Anlageausschuss-Sitzung vom 24. November 2011

Ethikkriterien - Bereich: Umwelt

Beschluss: Aktivierung des Themas „Wasserrisiko - Managementverhalten“

Analysefrage:

Wie managt das Unternehmen Wasserrisiken?

(Branchen mit sehr hohem, hohem, mittlerem Risiko)

Aktivierung:

Keine Anzeichen: -1

Beschränkt/mittelmäßig: +1

gut/fortschrittlich: +2

Begründung:

Geschäftstätigkeiten in Branchen mit sehr hohem, hohem oder mittlerem Wasserverbrauch sind zunehmend von Wasserknappheit oder sinkender Wasserqualität betroffen.

Adressieren Unternehmen diese Risiken in geeigneter Weise, so können diese langfristig ihre Geschäftsfelder rentabel bewirtschaften.

Unternehmen mit nicht adäquatem Managementverhalten im Bezug auf Wasserrisiken gefährden langfristig ihre Geschäfts- und Ertragsbasis.

Der Anlageausschuss des Fonds für Stiftungen Invesco hat entschieden, im Rahmen des Managements der Anlagerisiken, die Analysen von EIRIS in diesem Bereich zu aktivieren.

Insbesondere in Ländern mit zunehmender Wasserknappheit wächst die Bevölkerung weiterhin mit hohen Raten. Für viele Unternehmen kann diese Entwicklung zu steigenden Wasserrisiken führen.

Deshalb wird dieses Kriterium alle zwei Jahre in der Herbstsitzung des Anlageausschusses behandelt, um zu prüfen, inwiefern in den betroffenen Branchen das Bewusstsein für ein adäquates Risikomanagement zunimmt.